

Ressort: Entertainment

Beckenbauer will sich bis 27. Juni gegenüber der Fifa äußern

München, 15.06.2014, 14:08 Uhr

GDN - Franz Beckenbauer will sich bis zum 27. Juni gegenüber der Ethikkommission der Fifa äußern. Das habe er am Samstag gegenüber dem Fußball-Weltverband schriftlich mitgeteilt, gab sein Management am Sonntag bekannt.

Aufgrund dieser Absichtserklärung werde davon ausgegangen, dass die provisorisch verhängte Sanktion umgehend aufgehoben werde, hieß es weiter. Betont wurde zudem, dass Beckenbauer "zu keinem Zeitpunkt" gegenüber der Fifa ausgeschlossen habe, die Fragen zu beantworten. In der Abstimmung mit den Ermittlern der Ethikkommission sei es ausschließlich um die Art und Weise der Beantwortung gegangen. Man habe sich nun darauf geeinigt, dass Beckenbauer, die Fragen "in schriftlicher Form auf Deutsch" beantworten werde, so das Management. Der "Kaiser" war am Freitag von der Fifa provisorisch für eine Dauer von 90 Tagen gesperrt worden. Als Begründung wurde ein mutmaßliches Vergehen gegen das Ethikreglement angeführt, da er in einer Untersuchung der Fifa-Ethikkommission nicht kooperiert habe.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-36263/beckenbauer-will-sich-bis-27-juni-gegenueber-der-fifa-aeussern.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com